



日刊 労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(労働組合会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2936番
(公) 千葉 (22) 7207番

1990.3.9 No. 号外

解雇予告通知兼動を許さず

**一大〇〇名の首切りを許すな
JRは地労委命令を守れ！**

国鉄清算事業団当局は七日、JRに採用を求めて闘い続けている清算事業団労働者一六〇〇名に対しても解雇予告を行うことを記者発表した。九日に解雇提案を各組合におこなうというのである！

三年間もの間、清算事業団労働者を塗炭の苦しみの中に投げ入れておいて再度解雇しようといふのだ！自らの不当労働行為が、全国各地で認定されていながら、すべて

杉浦は、「残った一六〇〇名は、地労委命令を背景にして、再就職に応じる意志のない者だから解

は、この三年間「再就職ができるような条件を一度でも「斡旋」したことがあるというのか！」すぐなくとも千葉の雇用対策

を居直り、白を黒と言いくるめて解雇しようといふのだ！断じて許せない！こんな暴挙がかつてあつただろうか！

われわれは怒りをこめて、この全員解雇攻撃を粉碎し、全員の原地原職奪還のために、この三月を全組合員の総決起・総行動で闘い抜こう。

しかも事業団理事長・は、この三年間「再就職ができるよう条件を一度でも「斡旋」したことがあるというのか！」すぐなくとも千葉の雇用対策

JRの違法行為を認定したことに対し、それを守れ、と主張するのは当然の事ではないか！違法行為をおこしたのは事業団

J.R.の違法行為を認定したことに対し、それを守れ、と主張するのは当然の事ではないか！違法行為をおこしたのは事業団

支所は、一件たりとも、そのような条件の再就職先を提示したことなどないのです。

三年前不当労働行為に基づく採用差別の結果、清算事業団に追われた仲間に闘い抜いてきた。

JRへの採用を求めて不届に闘い抜いてきた。

国鉄分割・民営化の反動性・デタラメさと、清算事業団での反労働者性

を全国に訴えて、家族を先頭に地域ぐるみで闘い抜いてきた。

こうした情勢に恐怖したからこそ事業団は、全員解雇の方針をうちだしてきたのだ。だからこの凶暴な前代未聞の攻撃に

本州清算事業団労働者の原職奪還をかけた二四時間ストをうちぬくこと

をどうして、ストライキで闘おうという気運が全

国鉄清算事業団

来月1日時点の就職未内定者

約800人全員を解雇へ

より、今月1日現在は千六百二十六人となっている。所属組合員では、労働が約割の千四百十五人、金労が四人、

JR北海道、JR九州への再就職者は、JR北海道が三十人、JR九州が三人など。

地労組では、北海道が八百八人、九州が七百十一人、本

州・四國が八十六人。

事業団は、残った未内定者ご

ざり

から

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か